



すがはらっこ



NO. 12

11月初めの学校公開・授業参観・サルビア学級に多数ご来校いただきありがとうございました。いつも大切に積み重ねてきた“思いやりをもって聴き合う”ことが、授業の中に成長した姿として見ていただけたのではないでしょうか。また、PTA主催のサルビア学級では、本校教頭の濱高よりネット対策講座と、ツエーゲン金沢クラブキャプテン廣井友信氏より「運動って楽しい！やってみるって面白い！」の講演がありました。

4年生 野々市市小学校音楽会



14日（金）野々市市小学校5校による音楽会に、4年生が菅原小学校代表として参加しました。緊張に包まれたフォルテの会場に、プログラム1番、菅原小学校の合唱「MUSIC」が元気よく響き渡り音楽会が幕開けしました。続いて合奏「アンダーザシー」では軽快なリズムが繰り返され、会場にいるみんなが笑顔になり楽しい雰囲気に包まれました。一人一人が練習を重ね仲間と音を合わせる、呼吸を合わせる、一人ではできないとても素敵な経験ができたようです。



手洗い、換気、マスク着用

石川県にも19日にインフルエンザ警報が発令されました。本校では今のところ学級閉鎖をすることなく学習を続けることができているのですが、全学年に少しずつ広がってきてるので心配をしています。風邪等で欠席の多いクラスにはマスク着用をお願いしています。また、放送委員会からは換気や手洗いをするよう放送で呼びかけてくれています。学校でも予防に十分心がけていきますが、ご家庭でも、登校の際には子供の体調を見て、もしすぐれない場合は無理をさせずゆっくり休むことをお勧めいたします。

みんなで健康に気をつけて過ごしましょう。



地域の皆さんに支えられて④

16日（日）、PTAふれあいバザーが開催されました。ステージ上では3年生が総合的な学習の時間の一環で、「野々市じょんから」の説明やクイズ、踊り方を紹介してくれました。自分たちの地域に伝わる踊りを一人でも多くの皆さんに知ってもらおうと取り組んでくれました。また、会場のいたるところで、すがはらっこ子の楽しそうな笑顔を見ることができました。PTA役員をはじめ、バザー実行委員、おやじの会の皆様、ご尽力をいただいた皆様に改めて厚くお礼申し上げます。



おしらせ

- ◇学校では新年度に向けて準備が始まります。現段階で転出予定がありましたら、担任または学校へご連絡ください。また今後、急な転出が決まった場合もその旨連絡をお願いします。現在、2年生、5年生、特別支援学級はクラス数の変更があるかもしれません。
- ◇わかば学級の長尾萌先生は12月2日より産休に入ります。引き続き東川周平先生が担任をします。これまで同様児童に寄り添った指導を行っていきます。どうぞよろしくお願いします。